

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul "Penerapan Pendekatan SAVI Untuk Meningkatkan Aktivitas Dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pecahan Di Kelas IV SD Negeri 014688 Sidomukti Kisaran T.A 2013/2014". Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis banyak menerima bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar – besarnya kepada Bapak Drs.Yasifati Hia, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd., Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd., sebagai dosen penguji / pemberi saran yang telah memberikan masukan manfaat dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Bapak Drs.M.Panjaitan,M.Pd., sebagai Dosen Pembimbing Akademik. Bapak Drs. Syafari, M.Pd., sebagai Ketua Jurusan Matematika. Bapak Drs.Yasifati Hia, M.Si., sebagai Seketaris Jurusan Matematika. Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan ilmunya kepada penulis. Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Bapak Kepala Sekolah, guru dan staf pegawai SD Negeri 014688 Sidomukti Kisaran.

Teristimewa kepada Ayahanda Abdul Haris Nasution, Ibunda Hazarul Aini Sirait, yang sudah berdoa dan memberikan motivasi serta dukungan baik secara material maupun nonmaterial kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Tidak lupa penulis juga sangat berterimakasih kepada Kakak Maryam dan keluarga, juga adik penulis adik Musa, adik Safura, adik

Imran, adik Mudasir, adik Ayub untuk semua bantuan doa, dukungannya semangat dan bantuan nonmaterial yang sudah diberikan selama ini.

Penulis juga berterima kasih kepada sahabat-sahabat terbaikku dari kelas Mat Ekst 08 Seluruhnya, khususnya Inra Syahputra, Frans, Joni, Antonius, Lenardo, Dedi, Sity Bro, Nurul, Dian Lestari, Ricky, dan teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu serta buat teman-teman seangkatan seperjuangan dan adik-adik stambuk. Terimakasih karena telah memberikan warna-warni dalam perjalanan hidupku.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini, kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi dunia pendidikan. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.



Medan, September 2013

Penulis



THE
Character Building
UNIVERSITY

Zakaria Nasution